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Приносить Иисуса – свет Марии

СВЕТ
МАРИИ

«Будьте 

строителями мира 

и носителями 

радости..."

(больше на стр. 3)
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«Дорогие дети! Я смотрю на вас и 

благодарю Бога за каждого из вас,

ибо Он всё ещё позволяет Мне быть 

с вами, вдохновлять вас на святость. 

Детки, мир нарушен и сатана хочет 

раздора. Поэтому да будет ваша 

молитва ещё сильнее, чтобы

замолчали все нечистые духи разделения 

и войны. Будьте строителями мира и 

носителями радости Воскресшего

в вас и вокруг вас, чтобы добро

победило в каждом человеке.

Спасибо вам, что вы откликну-

лись на Мой призыв»            

Послание Богородицы, Царицы мира,

                  от 25 мая 2022 года
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Материнский взгляд Богородицы 
заботливо наблюдает за нами, ищет 
нас и видит лучше, что нам нужно и 
чего нам не хватает. Это тот же 
взгляд, что и на свадьбе в Кане 
Галилейской, когда Она первая 
заметила: «Вина нет у них». 
Богородица видит нашу 
потерянность, нашу жажду и 
желания прийти к Богу, но у нас нет 
силы  и мы не знаем путь так, как 
его знает Мария полная благодати. 
Она желает для нас самого лучшего, 
а то в чём мы нуждаемся больше 
всего – это святость. Вот почему 
Она призывает нас пребывать на 
нашем жизненном пути  в святости 
на протяжении всех этих лет.

Я ПРИЗІВАЮ ВАС

 к святости

о. Любо
Куртович,

OFM

Само слово святость и святые 
может показаться нам слишком 
абстрактным и непонятным. Для 
некоторых людей святые – это 
легенды и сказки. Для других это 
календарный список несколько 

неясных и незначительных имен. 
Для некоторых христиан святые – 
к а к  « а в т о м а т ы »  и л и  а п а р а т 
самообслуживания. Некоторые 
думают о святых, что это странные 
подвижники и аскеты, которые 
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ненавидят и изнуряют свое тело и 
настолько убежали от мира, что 
стали странными и ненормальными 
людьми.

Есть один анекдот в котором 
рассказывается, как один ученик 
пришел к учителю и сказал ему, что 
он готов к святости, потому что он 
так умертвил свое тело, что ему 
удавалось спать на земле, есть траву и 
бичевать себя три раза в день. «Осел 
также спит на земле, ест траву, и его 
постоянно бьют, но кто то идёт 
провозглашать его святым? А где же 
любовь?» – ответил учитель.

Самое главное, чем отличаются 
святые, – это любовь. Святость 
заключается не в том, чтобы делать 
необычные вещи, а в том, чтобы 
делать простые и повседневные 
вещи с любовью. Святость измер-

яется любовью.
Мы часто склонны думать, что 

святость приготовлена только для 
немногих и избранных людей.

Святость предлагается всем. И 
она заключается не в том, чтобы 
делать необычные вещи, а в том, 
чтобы соединиться со Христом и 
жить Его Таинствами, принять Его 
п р и н ц и п ы ,  Е г о  м ы с л и  и  Е г о 
поведение.

Если  действительно хочешь быть 
святым, то всегда исполняй свои и 
даже самые мелкие обязанности. 
Стать и быть святым не означает 
быть безгрешным и не означает 
никогда не падать, но смиренно и 
настойчиво вставать снова и снова.

В своих посланиях Богородица 
говорила нам, чтобы святые были 
для нас образцом и примером жизни 
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в вере. Интересоваться и изучать 
жизни святых  помогает нам и 
спросить себя: «а где я нахожусь по 
отношению к святым? Как я живу 
своей верой? Могу ли и я быть таким 
же святым, какими  были они? Есть 
ли у меня смелость быть Божьим,  
Иисусовым и Богородичным в этом 
мире? Верю ли я, что последнее 
слово за Богом, несмотря на то, что 
нам может показаться, что Он 
скрылся?».

Папа Франциск в одной из своих 
проповедей сказал: «чтобы идти по 
пути святости, сердце должно смело 
надеяться, неустанно проверять 
себя  и смиренно открываться 
Божьей благодати». Только Бог 
свят. И Он дарует Свою святость той 
душе в той мере, в какой душа  с 
до в ер ием ,  и  с   по с тоя нс т в о м  
отдается и открывается Ему.

Папа Франциск учит нас, говоря: 
«Святость достижима, если ее 
поддерживают четыре очень важных 
фа к то ра :  м у же с т в о,  н а де ж д а , 
благодать и обращение».

Пр е с в я т а я  Д е в а  М а р и я ,  н е 
перестает идти с нами по пути 
святости, ободряя и ведя нас по 
пути, по которому Она уже прошла. 
Она знает, что мы сможем пройти и 
идти путями, ведущими к Богу. Но 
Она не может сделать это за нас. Она 
не может заменить нас и не может 
жить и доверять вместо нас. Давайте 
поможем Ей, чтобы Она могла нам 
помочь. Матерь, которая любит 

своих детей, жаждет и желает для 
них самого лучшего  что нужно 
нашим душам и нашей жизни. Она 
знает, что Бог создал нас для себя, и 
наше сердце беспокойно, пока мы не 
вернемся к источнику нашей жизни  
– к Богу.

Молитва: Дева Мария, Царица 
мира, Ты приходишь к нам в Славе, в 
которую Бог ввел тебя заслугами 
Иисуса Христа, Твоего Сына. Ты 
приходишь к нам с разрешения Бога, 
как Ты  говоришь нам в Своем 
послании. Ты, родившая Царя мира 
Иисуса,  видишь и сейчас, как в мире 
и во многих человеческих сердцах 
царит смятение, ненависть и война. 
Т ы  р а с с к а з ы в а е ш ь  н а м  о 
разрушительных действиях сатаны, 
разрушающих человеческие жизни. 
Зло осуществляется через людей, 
которые открылись духу войны и 
разрушения. К тебе, о Матерь, мы 
возносим руки и открываем наши 
с е рд ц а ,  ч т о б ы  с и л о й  Тв о е г о 
заступничества Ты испросила дар 
мира у Своего Сына Иисуса. Как Ты 
х о д а т а й с т в о в а л а  в  К а н е 
Галилейской, так и сейчас,  мы 
просим Тебя, Царица мира, испроси 
нам и всем тем, кто страдает от 
последствий войны и ненависти 
освобождение, мир и прекращение 
в о й н ы  и  в с е х  в о й н ,  к о т о р ы е 
происходят в сердцах людей, в наших 
семья х и в отношения х между 
людьми. Аминь.  
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Терезия
Ґажиова

Каждое Её появление на земле 
оставляет после себя следы  неба. 
Так происходит во всех местах 
мира, где Она появлялась. Отец 
Славко Барбарич говорил: «Все 
милости, которые мы получаем в 
Меджугорье, только по одной 

причине, что сюда приходит 
Дева Мария».

Она благодарит Бога за то, что 
О н  в с ё  е щ ё  п о з в о л я е т  Е й 
приходить. Она рассчитывает на 
нас, как мама, которая может 
положиться на своих детей, 

     �●  Размышления для молитвенных групп                      

Вот уже 41 год мы находимся под 

любящим взором Небесной Матери. 

«Когда я впервые преклонил колени 

перед Девой Марией во время Её первого 

явления и посмотрел Ей в глаза, я 

увидел Её огромную любовь к нам. Я 

чувствовал себя любимым, принятым 

и защищённым. Это очень трудно 

описать, это можно почувствовать и 

п е р е ж и т ь  т о л ь к о  с е р д ц е м » ,  – 

свидетельствует визионер Яков Чоло. 

Этим взглядом Дева Мария смотрит 

на каждого из нас.

Будьте

творцами мира



которые помогут Ей: «Детки, 
мир нарушен и сатана хочет 
раздора. Поэтому да будет ваша 
молитва ещё сильнее, чтобы 
замолчали все нечистые духи 
разделения и войны».

В молитве Мария учит нас 
ст роить крепку ю д ру жбу с 
Иисусом. Она сказала: «Когда 
у с т а н а в л и в а е т с я  и с т и н н а я 
дружба с Богом, никакая буря не 
может разрушить ее». Дружба 
растет, когда мы знакомимся с 
Иисусом в молитве и читаем 
Священное Писание. Когда мы 
доверяем  Иисусу, нечистые духи 
замолкают. Так и есть по сей день.

Один солдат рассказал сви-
детельство: «Внезапно враг 
напал на нас. Началась стрельба. 
Нас было всего несколько солдат, 
и нам уже нечем  было защи-
щаться. Это было страшно и 
выглядело, что  это наш конец. 
Мы начали молиться вслух. Уже 
после нескольких «Радуйся 
Мария» стрельба чудесным 
образом прекратилась. Я никогда 
не забуду силу молчания,  в 
которой я понял, что Бог сильнее 
любого оружия».

Сегод ня,  когда  з ло такое 
сильное и шумное, Дева Мария 
укрепляет нас в том, что молитва 
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сильнее. Зло шумит, а любовь 
тихая. Если любовь тихая, это не 
значит, что ее не существует. Она 
просто ждет нашего сотруд-
ничества. Когда мы молимся, 
любовь побеждает. Молиться - 
значит любить: «Не существует  
любви без молитвы, потому что 
молитва - это любовь. Помните, 
ибо Я говорю вам, что любовь 
восторжествует», - говорит нам 
наша Небесная Мама.

То,  ч то  го в о р и т   Мар и я , 
помогает нам жить. С Её по-
мощью мы обретем в тишине и 
м о л и т в е   п о к о й  Го с п о д а , 
который борется за нас. Мария 
из Евангелия – это наш пример. 
Она всегда была с Иисусом, 
всегда в надежде. Она почти 
ничего не говорила, но всегда 
была там, где нужно было быть, и 
так, как нужно было быть. Она - 
н а ш е  в е ч н о е  в до х н о в е н и е. 
Сегодня Она вдохновляет нас на 
путь святости: «Будьте твор-
цами мира и носителями радости 
Воскресшего в вас и вокруг вас, 
чтобы добро победило в каждом 
человеке. Спасибо вам, что вы 
ответили на Мой призыв».

Пусть эти слова станут для нас 
решением работать над собой в 
каждый момент, как мы видим 
это в жизни святого Франциска 
Ассизского.

Он оставил нам молитву, кото-
рая сопровождает нас на протя-
жении веков:

Господи, сделай меня орудием 

Твоего мира.
Там, где ненависть,

дай мне сеять любовь;
Там, где обида — прощение;
Там, где сомнение — веру;
Там, где отчаяние — надежду;
Там, где тьма — свет;
И там, где печаль — радость.
О, небесный Владыка,

даруй мне не столь стремиться
Быть утешенным, как утешать,
Быть понятым, как понимать,
Быть любимым, как любить.
Ибо в даянии мы приобретаем,
В прощении нам прощается
И в умирании мы рождаемся 

к вечной жизни.
Аминь.
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Чтобы  
добро

победило

     �●  Послания на тему                      

«Деточки, молитесь, обращайте ваши 
сердца и станьте ближе ко мне. Пусть 

добро возобладает над злом». 25.7.1995

«Дорогие дети! Причина, по которой Я 
с вами, моя миссия — помочь вам, 

чтобы победило Добро, хотя сейчас вам 
и кажется это невозможным». 2.8.2014

«Дети Мои, любите всех, кто не знает 
Моего Сына, чтобы через молитву и 

любовь, которая исходит из молитвы, 
они стали лучше, чтобы доброта могла 
победить в них, чтобы души спаслись и 

обрели жизнь вечную». 2.7.2017

«Дорогие дети! Я призываю вас: будьте 
храбрыми, не сдавайтесь, потому что и 

самое маленькое добро, и самый 
маленький знак любви побеждает зло, 

которое всё более заметно. Дети Мои, 
послушайте Меня, чтобы добро 

возобладало, чтобы вы познали любовь 
Моего Сына». 2.10.2018



Наша

следующая

молитвенная

встреча

состоится

в субботу,

04.06.2022.

В этом месяце

будем

молиться

чтобы

замолчали 

все нечистые 

духи разделения 

и войны.

  Первая суббота месяца  ●          Свет Марии      Июнь 2022     
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Если мы сравним духовную жизнь 
с телесной, то грех – это болезнь. И 
можно легко себе представить, как 
опасно исповедоваться только один 
раз в год. Разве мы ждём год, когда 
нас что-то беспокоит, когда знаем, 
что больны? Нет, мы сразу начинаем 
искать врача. Как тяжело становится 
жить, если врач сообщает нам что мы 
п р и ш л и  п о з д н о ,  б о л е з н ь 
прогрессирует и уже ничего нельзя 
сделать. Как страшно и безнадёжно 
зву чит в у ша х больного такой 
диагноз!

Поэтому, когда мы согрешим, 
навредим себе или ближнему, не 
с то и т  ж д ат ь  н и  м и н у т ы ,  в ед ь 
ду шевные раны и вну т ренние 
конфликты, которые мы носим в 
себе, не пытаясь ничего с ними 
сделать, становятся только опаснее. 
Такие раны убивают духовную 
жизнь человека. Не стоит ждать 
годовой исповеди. Это опасно для 
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души. С таким подходом верующего, 
грех не рассматривается как нечто, 
от чего следует как можно скорее 
освободиться и сразу открыть своё 
сердце для благодати примирения и 
прощения. Грех притупляет разум и 
с о з н а н и е  ч е л о в е к а .  Ч е л о в е к 
становится бесчувственным. Такое 
состояние опасно как для самого 
человека во грехе, так и для общества 
или семьи, в которых этот грех 
совершается. Это смертельный удар 
для единства, любви, мира и для 
любой духовной практики. Такое 
состояние необходимо исправлять. 
Важно понять, что не стоит ждать 
или откладывать исповедь, точно 
также, как и не стоит ждать с 
лечением болезни,  котора я не 
лечится сама по себе, но со временем 
становится только опаснее для 
жизни.

Верующий быстро привыкает к 
с в о е м у  с о с т о я н и ю  в  г р е х е  и 

Мы все знаем, что одна из церковных 
заповедей гласит: исповедоваться в своих 
грехах, по меньшей мере, раз в год и 
причаститься Таинством Евхаристии в 
пасхальный период. Такая позиция Церкви 
имела свои причины, но в нашем размышлении 
мы не будем объяснять эти причины. Однако, 
можно сказать с уверенностью, что в 
мышлении многих верующих существует 
понятие об одной исповеди в год.

Годовая исповедь

о. Славко
Барбарич,

OFM
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продолжает считать себя хорошим 
христианином. На самом же деле он 
пе р ес таё т  у к ло н я т ь с я  о т  з л а , 
постепенно становясь точно таким 
же, как люди, не познавшие Бога. Из-
за этого его христианская жизнь 
с т а н о в и т с я  п о в е р х н о с т н о й  и 
незрелой. Его отношение к Богу и 
Христу начинают искажаться, он 
становится господином и судьёй 
с а м о м у  с е б е .  И м  о в л а д е в а е т 
гордыня. Окружённый тьмой и злом, 
уверенный в собственных силах 
своего разума и труда, он становится 
очень далёк от даров Святого Духа. 
Наблюдая такую сит уацию, мы 
понимаем, что имел ввиду святой 
Павел, говоря: «Ибо многие, о 
которых я часто говорил вам, а 
теперь даже со слезами говорю, 
п о с т у п а ю т  к а к  в р а г и  к р е с т а 
Христова. Их конец - погибель, их 
бог - чрево, и слава их - в сраме, они 
мыслят о земном» (Флп 3:18,19), и 
больше не знают, что является 
и с т и н н ы м  д о б р о м .  С о в е с т ь 

здравомыслящего христианина не 
п о з в о л я е т  з а б ы т ь  и л и 
проигнорировать какой-то грех. 
О н а  в с е г д а  п р и з ы в а е т 
воспротивится греху, порой даже 
ценой жизни, чтобы дары Святого 
Духа могли расти и развиваться.

Кроме ежемесячной исповеди, а 
также исповеди от случая к случаю, 
стоит задуматься об исповеди всех 
ч лено в  сем ьи  пер ед  к ак и м - то 
важным праздником или событием в 
с е м ь е ,  н а п р и м е р,  к р е щ е н и е , 
венчание, но также и во время 
с е р ь ё з н ы х  п е р е ж и в а н и й , 
конфликтах в семье. Каждая семья, 
члены которой серьёзно относятся к 
Таинству Примирения, обязательно 
найдет такую возможность.

В о  м н о г и х  с т р а н а х  е с т ь 
п р е к р а с н ы й  о б ы ч а й :  п е р е д 
приходским праздником, настоятель 
прихода и остальные священники 
призывают всех прихожан прийти на 
исповедь.

Свет Марии      Июнь 2022     



     �●  Свидетельство                      

Где нет любви

Одна из участниц поделилась тем, 
ч т о :  « в о  в р е м я  ко н ф е р е н ц и и  и 
молитвы, на которой все совместно 
молились к Святому Духу, я поняла как 
м н е  в  ж и з н и  н е  х в а т а е т  ж и в ы х 
отношений с Ним. У меня очень 
близкие отношения с Иис усом и 
Богородицей, которые углубляются, но 
Святой Дух всегда был как бы в стороне, 
и я осознала, что именно сейчас Он 
нужен мне и может помочь. Для меня 
это было очень сильным моментом – я 
поняла куда мне двигаться... Также 
в а ж н ы м  о п ы то м  д л я  м е н я  б ы л о 
приглашение Марии в ситуации, в 
которы х я распознаю,  какой ду х 
действует -  в этом мне помогли слова: 
"Там, где Мария – там всегда есть 
Святой Дух". Также, больше всего  во 
время семинара меня коснулся сам факт 
моего терпения: физическая слабость и 
испытания,  как следствие поста , 
которые я начала проживать во время 
реколлекций, но я получила силу 
продолжать и принять это терпение 

именно во время Крестного пути, 
который проходила с группой на горе 
Крижевац. Там я услышала слова 
насколько ценными для Богородицы 
является жертва терпения, соединенная 
с терпением Иисуса».

Темы семинара стали важными и 
актуальными для многих участников. О. 
Маринко подчеркнул насколько важно 
быть внимательным к тому, что мы 
принимаем в свое сердце, поскольку это 
и есть та пища, которой мы питаем нашу 
душу и которая влияет на нас.

В теме о принятии креста одна из 
участниц нашла лекарство для своей 
души через понимание того, что это 
принятие дает истинную свободу ее 
сердцу «...на семинаре из-за принятия 
тяжестей, которые я несу в своей семье, 
в мое сердце вернулся мир и радость. 
Тут я поняла, что могу  обновить 
любовь к своему мужу, так как он 
является самым близким для меня 
человеком, он представляет Иисуса в 
нашей домашней церкви. На семинаре я 
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    В мае 2022 года, состоялся семинар «Пост, молитва, 
тишина», в котором приняли участие участники из 
Литвы, Украины и России. В начале семинара, лектор о. 
Маринко Шакота подчеркнул насколько важным в 
духовной жизни является обновление отношений со 
Святым Духом, что это первостепенная основа  для 
р о с т а  н а ш е й  д у ш и  и  д в и же н и я  в  п р а в и л ь н о м 
направлении... 

там нет жизни



увидела, что не умею его любить. Также 
возвращаюсь домой с тем, что должна 
больше работать над своим сердцем: 
б о л ь ш е  д е л и к а т н о с т и ,  б о л ь ш е 
понимания и принятия для тех, кто 
находится близко возле меня».

О д и н  и з  с в я щ е н н и к о в , 
участвовавших в этих реколекциях 
отметил: «Во время семинара я понял, 
что вся моя проблема находится в 
рамках, которые называются любовью. 
Больше всего меня проникли слова: "где 
нет любви - там нет жизни..."-  в этой 
точке я заново открыл Иисуса, как 
любовь; и понял, что часто без любви я 
являюсь фарисеем, осуждаю и не 
принимаю других...Также возвращаюсь 
домой с тем чтобы как можно больше 
поклоняться Пресвятым Дарам - 
истинной любви!».

Участница из Литвы поделилась: «Во 
время этой поездки у меня возникло 
желание посвятить всю эту поездку, все 
молитвы и Причастие для Богородицы - 
за осуществление Её намерений  и 
выразить Ей большую благодарность, 
поскольку Она мне очень помогла. 
Также около трех лет я посвящала 

молитву Розария за осуществление 
намерений Богородицы».

Участница из России приехала сюда с 
большой болью и скорбью: «Через 
войну, мое сердце было глубоко ранено. 
Основным моим намерением было 
молиться в интенции окончания войны. 
И уже в первых днях семинара я 
прожила живую Божью любовь и 
любовь Марии, почувствовала, как 
вместо тревоги и переживаний мое 
с е рд ц е  о м ы в а л о с ь  бл а год ат н ы м 
бальзамом мира и надежды, с которыми 
я возвращаюсь домой...»

С большой благодарностью можно 
отметить то, как во время семинара со 
дня на день преображались участики 
семинара, в начале переполненные 
печалью, ранами, тревогой, болью и 
слезами, но с каждым днём их  лица всё 
больше наполнялись миром, светом, 
надеждой. Все участники в  конце 
семинара отметили, что именно то, что 
их разъединяло в начале - язык, разность 
культур и литургических обрядов, 
с та ло точкой,  в  которой г ру ппа 
объединилась в одну большую семью...
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     �●  Объявления       

Дорогие друзья, приглашаем вас к общей молитве 
новенны — в благодарность Господу за все милости, которые 
мы получили благодаря заступничеству Девы Марии, 
Царицы мира.

Новенну начинаем молиться вмес те с приходом 
Меджугорья 15 июня 2022 года. В течение этой новенны те, 
кто живу т в Меджугорье, буд у т ежедневно вмес те 
подниматься на гору Подбрдо.  Так мы соединимся в 
молитве вместе с вами.

В новенне молимся молитвой Розария в следующих 
намерениях:

1 день, 15.06. — молимся за визионеров;
2 день, 16.06. — молимся за всех священников, 

служителей прихода Царицы Мира;
3 день, 17.06. — молимся за всех прихожан Меджугорья;
4 день, 18.06. — молимся за всех, кто руководит 

Церковью;
5 день, 19.06. — молимся за всех паломников, которые уже 

были в Меджугорье;
6 день, 20.06.- молимся за всех паломников, которые 

собираются приехать в Меджугорье;
7 день, 21.06. — молимся за все Молитвенные Группы и 

Центры, связанные с Меджугорьем, во всем мире;
8 день, 22.06. — молимся за воплощение всех планов, 

которые имеет Бог через посредничество Меджугорья;
9 день, 23.06. — молимся за все намерения Царицы Мира.

Новенна
к 41-й годовщине явлений

Богородицы в Меджугорье



Начались 1 октября 2014 года.

С Божьеи�  помощью, и с помощью 

многих,

кто отозвался, они 

продолжаются

по сегодняшнии�  день.

Когда мы молимся и постимся

за исполнение намерении�

и планов мира Богородицы,

Бог деи� ствуетчерез

Деву Марию там, где это

более всего необходимо

и самым лучшим способом.

Присоединяи� тесь к нам и Вы!

www.mir.com.hr/ru

НЕПРЕРЫВНАЯ	МОЛИТВА	РОЗАРИЯ	И	ПОСТ

о мире
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     �●  Объявления



Приглашаем Вас на 25-е Межд ународные Дни 
духовного обновления для священников, которые 
пройдут с 4 по 9 июля 2022 года, в Меджугорье.

Тема: Научитесь от Меня, и найдете покой (Мф 11:28-30)
   
Более подробная информация на наших страницах: 

svetmariji.ru  и medjugorje.ru

и найдете покой
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Научитесь от Меня,

     �●  Объявления       



Пройдет с 1 по 6 августа 2022 года. Тема: 

«Научитесь от Меня – и найдёте покой»

(Мф. 11, 28-30).

Ждем вас в Меджугорье с 1 по 6 августа, также возможно 

участие через онлайн трансляцию.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ МОЛОДЕЖНЫЙ

ФЕСТИВАЛЬ В МЕДЖУГОРЬЕ 
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Младифест





Община СВЕТ МАРИИ – частное объединение 
верующих. Участники стремятся, следуя жизни Девы 
Марии, нести Свет - Иисуса – современному миру, 
молиться и жертвовать ради осуществления Божиих 
замыслов спасения в наше время посредством Девы 
Марии. Больше информации: www.svetlomariino.com

МОЛИТВЕННЫЕ ГРУППЫ обычно встречаются раз в не-
делю на молитву Розария в намерениях Девы Марии и 
о нуждах ближних, размышляют над Божиим Словом, 
посвящают себя Непорочному Сердцу Девы Марии.

СВЕТ
МАРИИ



PRAY
FOR

UKRAINE

Если вы желаете финансово поддержать 
деятельность общины Свет Марии, это 

можно сделать переводом на счет: 

Название получателя: SVETLO MÁRIINO,
n. o. Банк: Slovenská sporiteľňa 

(Erste Group bank)
Номер счета: 5058517603/0900 

IBAN: Sk5409000000005058517603 
BIC/SWIFT: GIBASKBX

IČO: 45743304 

Бог вознаградит!
В соответствии с декретом Папы Урбана VIII и постановлением Второго 
Ватиканского собора  авторы заявляют, что не подвергают сомнению авторитет 
Церкви, которой полностью подчиняются. Слова «явления», «послания», «чудо» 
и т.п. употребляются в газете в значении личного свидетельства.
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